

Regionalforum Schwaben am 03. Mai 2016 in Augsburg HOAI praxisgerecht anwenden - Fehler vermeiden

Wie wendet man die HOAI richtig an, gerade in der Angebotsphase? Welche Probleme können aus Sicht des Auftragnehmers auftreten und wie sollte dieser damit umgehen? Dies waren zwei zentrale Fragen zur HOAI in der Praxis, die im Rahmen des Regionalforums Schwaben am 3. Mai in Augsburg erörtert wurden.

Kammer-Justitiar beantwortet Fragen

Dr. Andreas Ebert, der Justitiar der Kammer, beantwortete auch zahlreiche Einzelfragen der Mitglieder zum Umgang mit der HOAI. Die konnten ihre Fragen bereits im Voraus bei der Kammer einreichen. Thema war zudem das von der EU-Kommission gegen Deutschland eingeleitete Vertragsverletzungsverfahren wegen der HOAI.

Zu Gast im Staatlichen Bauamt

Dipl.-Ing. (FH) Oswald Silberhorn, der Regionalbeauftragte der Kammer für Schwaben, Dipl.-Ing. Univ. Michael Kordon, der 1. Vizepräsident, und Geschäftsführerin Dr. Ulrike Raczek informierten über das aktuelle Geschehen in der Kammer. Im Staatlichen Bauamt Augsburg erhielt die Veranstaltung ihren würdigen Rahmen.

